



Comunicado

La mesa de conducción de Juntos por el Cambio en Salta ratifica su vocación de gobernar la provincia y dejar definitivamente atrás la era del feudalismo y la decadencia.

La gestión del Gustavo Sáenz ha sido una verdadera catástrofe para nuestra provincia. En lugar de honrar el voto de confianza recibido en 2019, el gobernador decidió alinearse al Frente de Todos, apoyando proyectos vergonzosos impulsados desde el kirchnerismo, tales como la ampliación de la Corte y la intervención del Poder Judicial, para defender a Cristina Fernández de Kirchner en ocasión de su reciente condena penal.

A estas actitudes, se le añade el pésimo manejo de las cuentas públicas en la provincia, la subejecución presupuestaria, la falta total de transparencia y el notorio desmanejo de rubros esenciales como la salud, la educación y el agua, circunstancias todas que tornan urgente un cambio de rumbo en la provincia de Salta.

En ese sentido, Juntos por el Cambio se encuentra abocado a preparar el plan de gobierno que ofrecerá a los salteños en las próximas elecciones, y convoca a todos los que estén comprometidos con la república, la transparencia, la libertad, la división de poderes y la constitución nacional, a unir fuerzas y ampliar la coalición, para constituir un equipo ganador que saque a la provincia del estado de abandono y destrucción en el que se encuentra. **El desafío inicia ahora.**

Ciudad de Salta, 30 de diciembre de 2022

Carlos Zapata



Inés Liendo



Miguel Nanni

